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IR 35/10 INSEKTENBREMSE ROLL-ON ist
ein gebrauchsfertiges Repellentmittel, dass

sofort gegen Fliegen, Bremsen Mücken und Zecken
abwehrend wirkt. Die ausgewählte Parfumkomposition
hält Insekten bis zu 8 Stunden fern.
Anwendung: IR 35/10 INSEKTENBREMSE ROLL-ON
gezielt auf die von Fliegen besetzten Stellen auftragen.
Schleimhaut- und Augenkontakt ist zu vermeiden. 
Die Wirkung tritt unmittelbar ein. Das aufgebrachte
Produkt kann jederzeit mit Wasser und etwas 
Shampoo abgewaschen werden.
Hinweise: Eine Haftung im Zusammenhang 
mit der Anwendung können wir nicht überneh-
men, da sie außerhalb unseres Einflusses liegt.
Frostsicher lagern. Restentleerte Behälter 
können im Hausmüll entsorgt werden. 
Erste Hilfe : Nach Augenkontakt : Augen bei 
geöffnetem Lidspalt mehrere Minuten (> 15 min) unter 
fließendem Wasser abspülen und Arzt konsultieren. 
Nach Verschlucken: Mund ausspülen und reichlich 
Wasser nachtrinken. Sofort Arzt hinzuziehen. 
Behandlung: Symptomatische Behandlung

DE Sicherheitshinweise: Darf nicht in die Hände 
von Kindern gelangen. Teilentleerte Verpackung
gemäß nationalen Vorschriften der Abfallentsor-
gung zuführen.
Gefahrenhinweise: Verursacht schwere Augen-
reizung. Enthält Nelkenblätteröl und Geraniol. 
Kann allergische Reaktionen hervorrufen.  

Wirkstoffe/Substance Active/
Active Ingredients :
100 g/kg EBAAP, 5 g/kg Geraniol.

Weitere Inhaltsstoffe/Plus de Ingrédient/
Other Ingredients :
Nelkenblätteröl/
Huile à feuille d’œillet/
Clove oil

Achtung/ 
Attention/

Caution

Roller zur Insektenabwehr

FR
EN

Inhalt /
Contenu/
Content : 80 ml

LOT/EXP: siehe Aufdruck / voir sur l’emballage/
see overprint

BAUA Reg.-Nr.: 
N-75030    
CHZN 3753
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IR 35/10 INSEKTENBREMSE ROLL-ON con  stitue une défense optimale, par répulsion, contre les mouches, moustiques, taons, tiques. Sa substance 
active spéciale repousse les insectes pendant longtemps. Une combinatoire ciblée de parfums élimine en plus l’odeur du cheval transpirant. 

L’application intelligente met des zones sensibles à l’abri. IR 35/10 INSEKTENBREMSE ROLL-ON contient, de même, des ingrédients qui signifient douceur et soin
pour la peau et la robe.

Application: Pulvériser IR 35/10 INSEKTENBREMSE ROLL-ON sur les zones du corps du cheval où les mouches aiment se poser (5 ml de solution environ ≈ 10
coups de pompe), ou l’étaler prudemment sur la tête avec une serviette. L’effet est immédiat. Le produit appliqué peut être essuyé au be-soin avec de l’eau et un peu
de shampooing à tout moment. Remarques: L’application faite du produit étant hors de notre contrôle, nous déclinons toute responsabilité de ses conséquences.
Conserver à l’abri du gel. Les emballages, si vides et sans restant de produit, peuvent être éliminés dans les déchets ménagers. 

Premiers secours: Contact avec les yeux: En écartant les paupières, rincer les yeux abondamment avec de l’eau pendant plusieurs minutes (> 15 min). Consulter
un spécialiste. Ingestion: Rincer la bouche et boire une grande quantité d’eau. Consulter un médecin immédiatement. Traitement: Traitement symptomatique.

IR 35/10 INSEKTENBREMSE ROLL-ON is a very effective ready-to-use repellent against flies, mosquitoes, horseflies and ticks. Selected fragrances 
cover   the odor and the smell of sweat of the horse and further special ingredients sustain a longterm repelling effect of up to 8 hours.

Application: Apply IR 35/10 INSEKTENBREMSE ROLL-ON onto the areas preffered by insects. Avoid contact with mucous membranes and eyes. The repelling
effect occurs immediately after application. If needed, the product can be removed by water and some horse shampoo.

Remarks: The use of the product is beyond our control, therefore we assume no liability. Store in frost-proof areas. Empty containers can be disposed with 
household waste.

First aid measures: Eye contact : Immediately flush eyes with large amounts of water for 15 minutes while holding eyelids open. Seek for medical attention.
Swallowing: Drink water in large amounts and seek for medical attention. Treatment : Symptomatic treatment.

EN

FR

Conseils de sécurité : À conserver hors de portée des enfants. Éliminer les emballages seulement partiellement vides dans le respect des règlements nationaux.
Identification des dangers: Provoque une sévère irritation des yeux. Contient de l’huile à feuille d’oeillet et du géraniol. Peut déclencher une réaction allergique.

Safety precautions: Keep out of the reach of children. Partially emptied containers have to be disposed in accordance with national regulations of waste
disposal. Hazard statements : Causes serious eye irritation. Contains clove leaf oil. Contains clove leaf oil and geraniol. May produce an allergic reaction.
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